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Так парковаться нельзя!
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Савелий Лебедев: 
«Депутат должен быть 
интеллигентным»

У нас в районе новая напасть: автолюбители, игнорируя здравый смысл, 
приноровились парковать свои дорогостоящие авто прямо внутри арок 
многоквартирных домов. Им кажется, что так вполне удобно. Кстати, заодно 
и навес над машиной, как на крытом паркинге, ведь в Петербурге часто идут 
дожди…

На самом деле такая парковка 
противоречит требованиям 
Правил дорожного движения: 

мешает различной крупногабарит-
ной технике, которую используют 
эксплуатационные организации и 
экстренные службы. Может быть за-
труднен проезд скорой помощи, са-
мосвалу никак не проехать, а если 
вдруг случится пожар, тогда что? Ни 
спасательный кран, ни пожарная ма-
шина не смогут проехать в нужную 
для спасения людей точку во дворе, 

а значит, в опасности окажутся жизни 
людей, в том числе и самого горе-во-
дителя, которому лень пройти до сво-
его автомобиля лишние 50 метров.

К тому же такая практика парков-
ки — это неуважение к жителям дома.

Между машиной и стеной арки 
едва может проехать второй автомо-
биль. И пешеходам приходится раз-
бегаться в стороны, а это и дети, и ма-
мочки с колясками, и пожилые люди, 
и маломобильные граждане, кото-
рые передвигаются в инвалидных 

креслах. Давайте прекратим  такую 
практику и будем соблюдать закон и 
проявлять больше уважения к жите-
лям наших домов.

Кстати, за подобное самовольство 
предусмотрены штрафы от ГИБДД, и 
первые административные квитан-
ции уже направлены владельцам 
авто транспорта.

Денис УСОВ 

На фото: арка дома 110/23 
на Будапештской улице

Человек, 
который умеет 
все улучшать
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Как изменился район 
при губернаторе 
Беглове

стр. 6

Чтобы не допускалась блокировка сквозных проездов во дворах 
многоквартирных домов, в Кодексе об административных 
правонарушениях России (КоАП РФ) есть специальная статья 
12.19 КоАП РФ:

«Нарушение правил остановки и стоянки транспортных средств». В ча-
сти 4  этой статьи говорится следующее: «нарушение правил остановки 
или стоянки транспортных средств на проезжей части, повлекшее созда-
ние препятствий для движения других транспортных средств, <…> влечет 
наложение административного штрафа в размере двух тысяч рублей».

Для жителей Москвы и Санкт-Петербурга прописан специальный пункт 
(часть 6) в этой же статье, где говорится, что такое нарушение, совершенное 
в городе федерального значения (Москве или Санкт-Петербурге), влечет на-
ложение административного штрафа в размере трех тысяч рублей.

Если водитель неправильно припарковался, ему грозит не только 
штраф, но и эвакуация транспортного средства на штрафстоянку. А опла-
тит работу эвакуатора сам нарушитель.
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Вопрос уважения
Тема собак и собачников относится к разряду вечных. 
Иногда не хватает времени, и вы не можете добраться 
до специальной площадки для выгула собак и гуляете 
с питомцем во дворе. 

Однако при этом проявите ува-
жение ко всем, кто вас окру-
жает, продемонстрируйте 

свою высокую культуру. Ни в коем 
случае не выгуливайте четвероного-
го друга там, где играют дети. Пом-
ните  — гуляя со своей собакой, вы 
невольно можете стать источником 
проблем как для других собак, так и 
для людей.

Статья 33. Непринятие владельцем 
животного мер по уборке территории 
Санкт-Петербурга от загрязнения экс-
крементами животного.

Непринятие владельцем животно-
го мер по уборке территории Санкт-
Петербурга от загрязнения экскре-
ментами животного влечет наложение 
административного штрафа в размере 
от 500 до 3000 рублей.

За жестокое обращение с живот-
ным или за выброшенное на улицу жи-
вотное владелец несет административ-
ную ответственность, если его действия 
не могут быть расценены как злостное 
 хулиганство и не подлежат уголовному 
наказанию в соответствии с действую-
щим законодательством.

Захотите льготу — 
лишитесь денег!
Теперь телефонные мошенники звонят 
по номерам телефонов жителей города и выдают 
себя за сотрудников ЕИРЦ «Петроэлектросбыт», 
предлагая несуществующие льготы.

Содним из таких злоумышлен-
ников столкнулся даже один 
наш действующий депутат. 

Телефонный собеседник попытал-
ся ввести депутата в заблуждение, 
заявив, что гражданам старше 
60 лет якобы полагается платить за 
электроэнергию лишь половину от 
ее стоимости. В скидку народный 
избранник, по его словам, не по-
верил.

А для получения льготы нужно 
заключить некий договор. Липово-
му сотруднику «Петроэлектросбы-
та» не повезло: про все региональ-
ные льготы депутат был хорошо 
осведомлен, поэтому начал зада-
вать встречные вопросы. «Сотруд-
ник» проявил упорство, пытаясь 
убедить собеседника, ссылаясь на 
федеральный закон, в котором по-
добной льготы нет.

Лжесотрудник энергосбытовой 
компании в данном случае потер-
пел неудачу. Позже глава комитета 
по энергетике Станислав Протасов 

подтвердил, что звонок относился 
к числу мошеннических. В связи с 
этим депутат советует петербурж-
цам быть начеку. Понятное дело, 
что если вы поддадитесь на уго-
воры преступников, то вам пред-
ложат активировать какой-нибудь 
специальный код через собствен-
ный телефон, и ваши сбережения 
попросту исчезнут с вашей карты. 
Будьте бдительны: никому нико гда 
не сообщайте ПИН-коды из СМС-
сообщений.

Адрес Наименование 
оборудования

Кол-
во Примечание

ул. Ярослава Гашека, д. 2

Качели одноместные 
004154, 004960, 004961 2

Комплекс 005105 1

Дерево знаний 004327 1

Доска для рисования 
ПГ-08 1

ул. Ярослава Гашека, д. 4, к. 2
Песочница 004243 1

Комплекс 005318 1

Купчинская ул., д. 19, к. 3
Комплекс 005102 1

Тренажеры Т-113, Т-159, 
Т-64, Т-62, ТК-1 5

ул. Ярослава Гашека, д. 8/22 Балансир 004104 1

ул. Ярослава Гашека, д. 10/85 Качели «Гнездо» 004158 1

Дунайский пр., д. 37, к. 1 Комплекс 005663 1

ул. Ярослава Гашека, 
д. 12/100 Подвес качели «Гнездо» 1 меняются на качели 

«Гнездо» 004158

Загребский бул., д. 27/16

Качели одноместные 
004154, 004960 1

Комплекс спортивный 
Г-5 1

Тренажеры Т-127, Т-64, 
Т-113, Т-159 4

Купчинская ул., д. 26, к. 2 Подвес качели «Гнездо» 1 меняются на качели 
«Гнездо» 004158

Будапештская ул., д. 87, к. 2 Подвес качели «Гнездо» 1 меняются на качели 
«Гнездо» 004158

Будапештская ул., д. 89, к. 1 Подвес качели «Гнездо» 1 меняются на качели 
«Гнездо» 004158

Будапештская ул., д. 95, к. 1
Подвес качели «Гнездо» 1 меняются на качели 

«Гнездо» 004158

Карусель 004192 1

Адрес Наименование 
оборудования

Кол-
во Примечание

Малая Балканская ул., д. 30/3 Качели «Гнездо» 004158 1

Малая Балканская ул., д. 46;
ул. Олеко Дундича, д. 19, к. 5 Качели «Гнездо» 004158 1

Загребский бул., д. 37/27

Комплекс 005560 1

Песочница 004243 1

Карусель 004192 1

Балансир 004104 1

Качели двойные с 
подвесами 004155, 

004968
1

Купчинская ул., д. 21, к. 2 Песочница 004243 1

ИТОГО :  36

Адресная программа по установке детского 
оборудования в округе МО Балканский на 2024 год

Ю. Е. БУРУХИН, начальник отдела благоустройства
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САВЕЛИЙ ЛЕБЕДЕВ, ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ МО БАЛКАНСКИЙ:

«Муниципальный депутат в Купчино должен 
прежде всего быть интеллигентным человеком!» 

— Савелий Андреевич, в 
этом году у нас уже прошли 
выборы президента страны, 
возможно самые важные вы-
боры за всю нашу историю, 
но на этом голосование для 
нас не заканчивается. В сен-
тябре нам предстоит из-
брать и губернатора города, 
и муниципальных депутатов. 
Очевидно, что эти два меро-
приятия потребуют от жите-
лей еще раз проявить граж-
данскую сознательность.

— Конечно, самыми важ-
ными были выборы руково-
дителя страны, но и о местных 
выборах забывать нельзя. За 
25 лет существования муници-
пальной власти в нашей поли-
тической системе изменились 
и требования к кандидатам. 
Когда такие выборы впер-
вые состоялись в 1997  году, в 
муниципалы выдвигались в 
основном политически на-
строенные активисты. Они 
представляли различные об-
щественные организации и 
политические партии, но те-
перь «игрой в политику» никто 
не занимается. Представлять 
интересы микрорайонов ста-
раются те люди, которые и 
без депутатского статуса уже 
этим занимаются: директора 
и преподаватели наших школ, 
профильных учебных заведе-
ний среднего технического 
образования, руководители 
общественных объединений. 
Это вполне логично. Они не те 
люди, которые случайно могут 
оказаться в составе муници-
пального совета, а те, которые 
по нескольку десятилетий тру-
дятся на территории Балкан-
ского округа на благо наших 
жителей. Они  — постоянные, 
можно сказать, родные.

— Каким требованиям, 
на ваш взгляд, должны соот-
ветствовать претенденты на 
муниципальные депутатские 
мандаты в современных реа-
лиях?

— Многие думают: интел-
лигентный человек  — это тот, 
кто много читал, получил хоро-

шее образование (преимуще-
ственно гуманитарное), много 
путешествовал, знает несколь-
ко языков. А между тем можно 
иметь такой арсенал и не быть 
интеллигентным. А можно и 
без такого «джентльменского 
набора» быть интеллигентным 
человеком. Интеллигентность 
не только в знаниях, а в спо-
собности к пониманию друго-
го. Именно это сейчас нужно 
для депутата. Эта интеллигент-
ность проявляется в тысяче ме-
лочей: в скромном поведении, 
умении уважительно спорить, 
незаметно (именно незаметно) 
помочь другому. В умении бе-
речь природу, не мусорить  — 
не только в прямом смысле 
этого слова, но и не мусорить 
бранью или дурными идеями. 
Это тоже мусор, и еще какой!

Я знал на Русском Севере 
крестьян, которые были по-
настоящему интеллигентны. 
Они соблюдали удивительную 
чистоту в своих домах, умели 
ценить хорошие песни, уме-
ли рассказывать бывальщи-
ну (то, что произошло с ними 
или другими людьми), жили 
упорядоченным бытом, были 
гостеприимны и приветливы, 

с пониманием относились и к 
чужому горю, и к чужой радо-
сти. Интеллигентность  — это 
способность к пониманию, 
восприятию, это терпимое от-
ношение к миру и людям. Но 
при этом и ответственность 
за свою территорию, за свои 
традиции, за наш ментали-
тет. Именно такие депутаты, 
причем на всех уровнях вла-
сти, нужны нашей стране. 
Я очень рад, что эти принципы 
нормального человеческо-
го об щества, которые всегда 
лежали в основе нашего госу-
дарства, теперь оказываются 
востребованными.

— Ну, такие требования 
нужно выдвигать всем нор-
мальным людям, а не только 
депутатам.

— Само собой. Каждому 
человеку нужно понимать, что 
многое зависит от него лично, 
а безразличное отношение к 
своей жизни, процессам, кото-
рые происходят в стране, ни к 
чему хорошему не приведут. 
Нужна внутренняя дисципли-
на, ответственность за себя, 
своих близких, детей, пожилых 
родственников. Нужно усили-
вать социальный институт се-
мьи как таковой. Многие сей-
час считают, что проще жить 
в одиночку, но это противоре-
чит самой природе человека. 
Мужчина может реализоваться 
только рядом с женщиной, а 
женщина только рядом с муж-
чиной. Должны рождаться но-
вые семьи. Страну и государ-
ство потом предстоит передать 
детям, которые будут рождены 
в этих браках и воспитаны в на-
ших национальных традициях.

— В нашей стране стано-
вится все больше и больше 
мигрантов. Они соблюдают 
свои национальные тради-
ции и, как правило, к нашим 
традициям не хотят иметь 
никакого отношения.

— Кстати, у мигрантов ин-
ститут семьи довольно силен, 
и этому стоило бы и нам у них 
поучиться. Там чтят предков, 
растят большое количество 
детей в каждой семье. Другое 
дело, что, оказываясь в нашей 
стране, они теряют те мораль-
но-нравственные ограниче-
ния, которые лежат в основе 
их воспитания. Зачем быть хо-
рошим здесь, если отсутствует 
ответственность, тебя никто не 
видит и никто не пристыдит из 
представителей твоей культу-
ры. А зачастую сюда приезжа-
ют люди не просто с какой-то 
другой культурой и другим 
мировоззрением, а люди без 
какой-либо культуры вообще. 
Отсюда и проблемы. А «культу-
ра» в переводе с латыни — это 
«возделывание, взращивание». 
Это  — определенное воспи-
тание, развитие, впитывание 
традиций и их соблюдение. То, 
что передается из поколения в 

поколение и составляет основу 
нации. И наш долг беречь соб-
ственную культуру и не позво-
лять замещать ее чужеродной.

— И наконец, как сейчас 
обстоят дела с благоустрой-
ством округа?

— Я уже говорил об этом: мы 
обратились в комитет по бла-
гоустройству администрации 
города за субсидией на прове-
дение дополнительных асфаль-
товых работ. Вместе с депутата-
ми подготовили и отправили на 
рассмотрение в комитет боль-
шой пакет документов. Реше-
ние было положительным, за 
что комитету по благоустрой-
ству огромное спасибо. Затем 
увидели, что можем претен-
довать на еще одну субсидию, 
которую мы тоже в результате 
получили на благоустройство 
округа. В итоге на текущий год 
на ремонт асфальта мы имеем 
порядка 88 миллионов рублей 
к нашему муниципальному 
бюджету дополнительно. И на 
обустройство устаревших дет-
ских и спортивных площадок 
выделим около 30  миллионов 
рублей.

Беседовал Денис УСОВ 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Интеллигентность (от лат. intelligens — понимающий, 
мыслящий, разумный) — свойство личности, выражающее-
ся в настроенности на разум, понимание и ощущение цен-
ности любой культуры. Интеллигентность проявляется во 
всех сферах деятельности человека. Она означает умение 
выслушать и желание понять другого человека, терпимость 
к иному мнению, способность к сочувствию, состраданию.

(Терминологический словарь) 
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Балканчане посетили знаменитый проект «Пропавшие 
в кинохронике», осуществленный на «Ленфильме». 

Администрация МО Балканский 
и депутаты муниципального 
Совета округа организовали 

экскурсию на «Ленфильм», предо-
ставив нашим жителям комфор-
табельные автобусы для поездки. 
В  основе уникального проекта  — 
истории кинооператоров, актеров 
и режиссеров, сотрудников кино-
студий, фотокорреспондентов. Они 
стали рассказчиками и проводника-
ми в общее прошлое нашей страны. 
Инсталляция размещена в самом 
крупном павильоне «Ленфильма» 
и состоит из 15 разных эпизодов, 

объединенных одним маршрутом 
и аудиорассказом.

Проект позволяет погрузиться в 
атмосферу военных лет и узнать о 
том, как в то время снимали кино и 
запечатлевали историю. В залах вос-
созданы в натуральную величину 
элементы зданий, макеты техники и 
манекены героев. Реконструирован 
вагон с фигурами любимых и узна-
ваемых актеров, прошедших войну. 
Каждый житель округа Балканский, 
побывав на экскурсии, смог ощутить 
здесь близость и реальность нашей 
истории. 

Михаил Юрьевич Брылев, депутат муниципального 
образования МО Балканский. Юрист. Арбитражный 
управляющий, член НП СОАУ «Меркурий». 
Общественная работа: исполнительный директор 
Благотворительного фонда адресной социальной 
помощи жителям Фрунзенского района.

В2003 году был принят новый 
Федеральный закон «Об общих 
принципах организации мест-

ного самоуправления в Российской 
Федерации» № 131-ФЗ. В дальнейшем 
в него было внесено множество из-
менений и дополнений, в том числе 
срок вступления закона в полную силу 
был отодвинут на 1 января 2009 года. 
Это произошло в связи с финансовой 
необеспеченностью и неготовностью 
вновь созданных муниципальных об-
разований (особенно сельских посе-
лений) к его реализации. 

Реформирование и становле-
ние системы местного самоуправ-

ления  (МСУ) в современной России, 
фактически начавшиеся с 1990 года с 
принятием Закона СССР «Об общих 
началах местного самоуправления и 
местного хозяйства в СССР», продол-
жаются и в настоящее время, объеди-
няя в себе элементы и преимущества 
как государственного, так и обще-
ственного самоуправления. 

До 2020 года местное самоуправле-
ние, согласно основному закону, было 
полностью отделено от органов госу-
дарственной власти. МСУ не входило в 
систему общей публичной власти в РФ. 
В соответствии с изменениями, вне-
сенными в российскую Конституцию в 

2020 году, органы госвласти получили 
право участвовать в формировании 
местного самоуправления и назначе-
нии их должностных лиц.

Местное самоуправление в Рос-
сийской Федерации постоянно на-
ходится на стадии развития и модер-
низации, стремится максимально 
соответствовать интересам людей, 
осуществляется в контексте тенден-
ций социально-экономического раз-
вития государства.

Более 20 лет являясь депутатом му-
ниципального Совета, мог увидеть, как 
с каждым новым формированием по-
сле выборов новых составов нашего 

местного представительного органа 
уменьшается значение принадлежно-
сти к партиям и общественным объ-
единениям избираемых депутатов. 

Все-таки местное самоуправле-
ние — форма осуществления жителя-
ми Санкт-Петербурга своей власти че-
рез органы местного самоуправления, 
обеспечивающая решение вопросов 
местного значения. Для решения во-
просов местного значения в первую 
очередь жители округа смотрят и вы-
бирают для себя тех депутатов, ко-
торые смогут работать в команде и 
добиваться нужных результатов. Так, 
в составе нашего Совета МО 76 есть 
учителя, предприниматели, врачи, но 
нет депутатов, чья деятельность ис-
ключительно партийная. Не принижая 
необходимость дискуссий и профес-
сиональной общественной работы, 
работы в своих партиях, считаю, что на 
местном уровне важнее конкретные 
дела. Дела хоть и местного, но наибо-
лее важного для людей значения. 

СЛОВО ДЕПУТАТУ

«Дела местного значения 
наиболее важны для людей»

С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ

Депутаты МО Балканский приблизили 
жителей округа к истории страны
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«Есть дверь. Я знаю, что за ней — плохо. Есть еще одна — 
там лучше. А за третьей — вообще все в шоколаде. 
Я открою первую. Посмотрю, почему плохо и что можно 
сделать, чтобы исправить? Мне интересно налаживать 
что-то, улучшать».

Сейчас Алексея Владимировича 
увлекла идея улучшения усло-
вий отдыха для жителей округа. 

А точнее — проект создания парка в 
районе Волковского канала, за Ма-
лой Балканской. 

— Это интересный проект. Сейчас 
наши молодые мамы гуляют с коля-
сками вдоль улиц. Чем дышат дети? 
Хочется сделать современное про-
странство не только для прогулок, но 
и комфортное для семей, чтобы отды-
хали вместе вечером или в выходные. 
Очистить канал, обустроить парковую 
часть, провести свет, поставить ска-
мейки. Разбить мангальную зону, обо-
рудовать игровые площадки для де-
тей, выделить поляны для волейбола 
или бадминтона, устроить места для 
пикников.

— Достаточно сложная структура. 
Ее нужно содержать…

— Ничего сложного нет. В этом рай-
оне намечается строительство трам-
вайного парка, и руководство этого 
транспортного предприятия можно 
заинтересовать в совместной охране, 
энергообслуживании, уборке терри-
тории. Если обозначить взаимный ин-
терес, всегда можно договориться. 

Умение видеть взаимный интерес, 
договариваться и желание улучшать, 
по сути, и сделали Алексея Отстанова 
тем, кто он есть сейчас, — успешным 
бизнесменом.

Он родился и вырос в Купчино, 
на той самой Малой Балканской. От-
сюда ушел в армию. Потом вернулся 
и женился на девушке из своей же 
родной 312-й школы. Здесь родился их 
сын Матвей. 

— Какой район Петербурга нра-
вится?

— Из питерских районов Купчино 
мне нравится больше всех. Много зе-
лени, развитая инфраструктура, удоб-
ные транспортные развязки — бы-
стро можно добраться как до центра, 
так и до Пушкина, Павловска. В Куп-
чино просторные дворы, дети в фут-
бол играют прямо там. Есть парковки. 
Но всегда можно что-то улучшить.

Основные дома района строились 
еще в советское время. Сейчас они 
имеют не совсем эстетичный вид — 
надо менять плитку, делать новую об-
лицовку. Создавать красивый внеш-
ний вид. 

Есть и еще моменты, которые мож-
но детальнее продумать. Например, 
дорога в школу. Смотрю, как сын хо-
дит. Большинство дорожек сделаны 
не в сторону школы. Школы огороже-
ны — это хорошо и правильно, обе-
спечена безопасность детей на тер-
ритории. Но идут-то дети в школу в 
обход ограждения. Весной и осенью, 

когда грязно, выбор у них невелик: 
или идти по грязи, или чуть ли не по 
проезжей части. Можно продумать, 
как сделать дорожки, чтобы было чис-
то и безопасно.

БИЗНЕС
— Я окончил 110-е училище — «Тех-

никум «Автосервис» на Звездной. 
Потом армия — внутренние войска, 
особая бригада оперативного назна-
чения. А  когда вернулся, нужно было 
зарабатывать. 

Сначала работал администрато-
ром в салоне «Вулкан», помните, были 
такие с игровыми автоматами? Пора-
ботал месяц и ушел. Психологически 
не смог. Видел, как обманывают лю-
дей, и уже знал, как работает систе-
ма — вы игры вает всегда казино. Люди 
там деньги оставляют, а потом им есть 
нечего. И я не могу их предупредить. 
Запрещено. 

Потом устроился мерчандайзе-
ром в торговую компанию «Пепси-
кола», дальше — в «Хайнекен», и там 
пошел карьерный рост как «продаж-
ника». В  результате стал региональ-
ным менеджером по Северо-Западу 
компании «Нарзан». У меня получа-
лось договариваться с людьми, пред-
лагать, чтобы и клиент был доволен, 
и компании шла прибыль. Проводил 
договоры и сделки, и в конце концов 
мне отдали всю федеральную сеть по 
Северо- Западу — АЗС, торговые точки, 
продуктовые сети: «Магнит», «Дикси», 
«Лента», «Пятерочка» и другие. Кон-
тролировал поставки — от склада до 
полок — и людей, которые выкладыва-
ли товар в магазинах. Изучил всю ра-
боту. Но потом я устал продавать. 

А параллельно я подрабатывал с 
отцом. Это было хобби. Отец работал 
на КамАЗе, который занимается очист-

кой. Я помогал еще студентом. Делал 
то же самое — находил клиента, дого-
варивался, продавал не товар, а услу-
гу. И понял, что хочу работать на себя. 
Открыл ИП. 

Поначалу тяжело было без денег, а 
у меня уже семья. Но потом заключил 
контракт с «Лентой», причем не здесь, 
а в Петрозаводске. Тоже на очистку, 
экологическую деятельность — от-
качка жироуловителей, промывка 
канализации, приведение в порядок 
очистных сооружений и так далее. 
Получил лицензию на утилизацию, 
заключил договора с полигонами. 
На предприятиях должно быть все 
утилизировано по нормам — от лам-
почек и ветоши до пищевых отходов. 
Эти предприятия отчитываются об 
экологической деятельности, предо-
ставляют справки, которые выдаю им 
я: что все утилизировано по закону и 
нормам.

Сначала на меня посмотрели с не-
доверием — молодой парень решит 
проблему утилизации? Но когда я ор-
ганизовал работу и решил проблему, 
они избавились от штрафов. Через 
две недели мне предложили контракт 
с «Лентой» в Новгороде. Чуть позже — 
в Выборге и Архангельске. Сейчас я 
обслуживаю торговую сеть по всему 
Северо- Западу, включая Мурманск. 
Сейчас уже в Иркутске работаю.

За все время работы у меня нет 
ни одного нарекания от клиентов. У 
заказчиков есть своя шкала оценки 
подрядчиков, и по этой шкале я всег-
да нахожусь в топе. По соотношению 
«цена — качество» я выполняю рабо-
ту лучше всех. И дорожу лицензией. 
Для выполнения договора моя за-
дача — узнать потребности клиен-
та, на месте найти подрядчиков и 
спецтехнику и заключить договор с 
полигоном для утилизации отходов. 
А главное — проконтролировать весь 
процесс!

Кстати, тема экологии в принци-
пе интересна. С удовольствием бы 
улучшил экосистему дворов в на-
шем округе. Хотелось бы визуально 
отделить наши мусоросборники от 
детских площадок и постепенно при-
учать жителей к раздельному сбо-
ру мусора, приучать детей. Планета 
чище не становится. Наша задача не 
только вырастить детей достойными 
людьми, но и обеспечить сохранение 

нормальной природной среды уже 
для их детей. Для здоровья последу-
ющих поколений.

ЧТО СЕЙЧАС?
— Скоро поеду в Сочи. У меня там 

друзья, они организовали фонд «Сво-
их не бросаем». Фонд помогает вете-
ранам боевых действий, детям, соби-
рает гуманитарную помощь солдатам: 
питание, одежда, постельное белье. 
У меня возникла идея отвезти туда де-
тей Донбасса на реабилитацию. Орга-
низовать для них экскурсии. Везу сына 
Матвея, чтоб посмотрел и поучаство-
вал. Здесь папа-мама заботятся о нем, 
оберегают, но он должен увидеть, что 
есть и другая жизнь. 

— Я знаю, что вы — член партии 
«Справедливая Россия». Вы едете от 
партии?

— Нет. Это моя личная инициатива 
и желание. И я делаю это за свой счет. 

— Зачем вообще понадобилась 
партия и почему «Справедливая 
Россия»?

— Хочу увидеть все с другой сто-
роны. Одно дело — смотреть события 
жизни по телевизору и другое — само-
му понимать, как принимаются реше-
ния, почему именно такие, как все ра-
ботает, как формируется бюджет, как 
тратится, почему население не видит 
какой-то сделанной работы. И, наобо-
рот, почему какая-то работа не дела-
ется. Можно ли повлиять на ситуацию, 
что-то оптимизировать…

А «Справедливая Россия»  — по-
тому, что, по сути, все партии делают 
одно дело. «Единая Россия» — са-
мая многочисленная. Но там, на мой 
взгляд, мало диалога. А когда есть 
другое, альтернативное видение, то 
можно построить диалог, выбрать 
наиболее оптимальное решение. Что-
то улучшить. Хотел бы, чтобы мой сын 
и вообще наши дети жили в лучших 
условиях в целом.

Беседовала Ирина НЕДИЛЬКО

ОТСТАНОВ АЛЕКСЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ: 

«Где родился, там и пригодился!»

Памятник, установленный в Сочи 
фондом «Своих не бросаем»
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СЛОВО ДЕПУТАТУ

Так кем же быть?
 Руководители колледжей города, директора школ Фрунзенского района 
и представители Центра опережающей профессиональной подготовки 
Санкт-Петербурга провели совещание в Колледже метрополитена и его 
отделении железных дорог по вопросам взаимодействия как залога успеха 
профориентационной работы.

Представления молодежи о про-
фессиях и рынке труда обычно 
оторваны от действительности. 

Принятие решений о выборе профес-
сии у современных подростков бывает 
спонтанным и непродуманным. За-
частую они поступают в учебное за-
ведение за компанию или по совету 
родителей, знакомых. Поэтому совер-
шенствование профориентационной 
работы считаю одной из главных задач 
любого колледжа. Существует множе-
ство практик в информировании мо-
лодежи о востребованных профессиях 
на рынке труда. Учащиеся выпускных 
классов школ с удовольствием уча-
ствуют в профориентационных кве-
стах, где решают разные ситуации, 
расширяющие знания о профессиях, 
способах их выбора, достоинствах и 
недостатках профессий, специфике 
профессиональной деятельности. 

Еще одна возможность способство-
вать осознанному выбору будущей 
профессии учениками школ — это экс-
курсии на предприятия нашего города, 
дающие школьникам представление о 
существующих профессиях и услови-
ях работы. По-прежнему посещение 
выставок, ярмарок профессий, дней 
открытых дверей в образовательных 
организациях среднего профессио-
нального образования является ча-
стью практики профориентационной 
работы.

В результате обсуждения мы опре-
делили, что формы профориентаци-
онной работы, часто используемые 
колледжами во взаимодействии со 
школами, — это профориентационное 
компьютерное тестирование, профес-
сиональные консультации учащихся 
школы и их родителей по итогам те-

стирования, проведение презентаций 
колледжа и учебных программ, разме-
щение информации в сети Интернет, 
создание информационных страниц в 
социальных сетях.

 И пришли к взаимному пониманию, 
что современная профориентация 
школьников направлена на развитие 
системы всероссийских и региональ-
ных профориентационных конкурсов, 
на практикоориентированные формы: 
квесты, квест-экспедиции (пришел — 
увидел — обучился — выполнил), про-
фессиональные пробы, ролевые, дело-
вые и имитационные игры, тренинги 
и другие новые методики. На исполь-
зование наглядной информации при 
пропаганде профессий  — плакатов, 
красочных фотографий, стендов, обра-
щений, видеоклипов.

Сегодня многие сектора экономи-
ки испытывают острую потребность в 
высококвалифицированных рабочих 
кадрах и специалистах среднего звена. 
В Колледж метрополитена каждый 
день поступают звонки с крупнейших 
предприятий нашего региона и смеж-
ных, всем нужны наши выпускники. 
Поэтому задача создания целостной 
гибкой системы непрерывного про-
фессионального образования, кото-
рая бы эффективно решала задачи 
социально-экономического развития 
нашего региона и страны, является 
актуальной. 

Для решения поставленной за-
дачи необходимо, как отмечает 
президент России В. В. Путин: «Вос-
становить престиж и актуальность 
обучения прикладным квалифика-

циям. Привязать их к конкретным 
технологиям, представленным на 
рынке».

На совещании были озвучены 
предложения нашего колледжа по 
проведению практикоориентиро-
ванных курсов «Введение в спе-
циальность» по образовательным 
программам, которые реализуются 
в колледже: «Выбор профессии», 
«Основы рыночной экономики» — и 
многим другим. Причем все эти кур-
сы бесплатны для обучающихся. Их 
цель — познакомить будущих сту-
дентов колледжа со специальностя-
ми технического профиля. 

Особое внимание мы уделяем 
предпрофильному обучению в режи-
ме личностно ориентированного об-
разования. Оно направлено на форми-
рование профессионально значимых 
компетенций — системного мышле-
ния, способности к критическому 
оцениванию и самооцениванию, реф-
лексии, а также на обучение основам 
информационной, коммуникативной и 
предпринимательской культуры. Важ-
но, что ведут эти курсы преподаватели 
колледжа.

Решением совещания стал вывод: 
взаимодействие общего и среднего 
профобразования нацелено на про-
фессиональное самоопределение 
молодежи, использование кадрово-
го и технологического потенциала 
профессиональных образовательных 
учре ждений города. Это позволит 
осознанно расширить возможности 
выбора обучающегося индивидуаль-
ной образовательной траектории с 
учетом будущей профессии, а также 
обеспечит его профессиональное ста-
новление и социализацию.

ВЛАДИСЛАВ АПАНИЦЫН, МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ДЕПУТАТ 
МО БАЛКАНСКИЙ, ДИРЕКТОР КОЛЛЕДЖА МЕТРОПОЛИТЕНА

Эстетически Купчино стало выглядеть намного лучше, 
благодаря двум проектам, реализованным с участием 
губернатора Санкт-Петербурга Александра Беглова.

Странспортной реформой город 
и район избавились от маршру-
ток. Были запущены социальные 

автобусы, отменена зонная оплата, раз-
виваются выделенные полосы и пере-
садочные узлы. Новый автобусный парк 
и упорядоченное движение городского 
транспорта вместо маршруток стали го-
раздо удобнее для пассажиров. 

Во Фрунзенском районе досроч-
но завершился ремонт Будапештской 
улицы. 

Работы проводились на участке от 
улицы Фучика до Малой Балканской. 
Было отфрезеровано старое покры-
тие, обновлены выравнивающий и 
верхний слои. Восстановлены тро-
туары с заменой бортовых камней. 

Ремонт проводился в рамках нац-
проекта «Безопасные качественные 
дороги», на реализацию которого, по 
словам губернатора, в этом году было 
направлено 12,6 миллиарда рублей, 
где 1,6 миллиарда — из федерального 
бюджета.

А еще при Александре Беглове у 
нас появился новый культурный код: 
наши мосты из инженерных сооруже-
ний превратились в настоящие арт-
объекты! Дворцовый мост подсвечен 
цветами российского триколора, а Тро-
ицкий — цветами флага Петербурга.

С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ

Район и город преобразились
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Он более пяти лет работал 
в «Крестах» — знаменитом 
следственном 
изоляторе Петербурга. 
И автолюбители Купчино, 
сдавая взносы за аренду 
своих гаражей, вряд ли 
знают, что их деньги 
принимает такой человек.

Апредседатель местного от-
деления общероссийской 
общественной организации 

«Всероссийское общество автомо-
билистов» МО «Купчино» Дмитрий 
Руксин действительно больше пяти 
лет был в «Крестах». Он работал там 
врачом-инфекционистом, а затем — 
начальником инфекционного отде-
ления. И вообще вся его жизнь была 
связана с медициной и научной дея-
тельностью в этой области.

Местное отделение Всероссийско-
го общества автомобилистов (ВОА) он 
возглавляет первый год. Хотя является 
его членом с 1996-го. (А гараж его отец 
приобрел еще в далеком 1992 году, 
когда эти боксы только строи лись.) 
В течение 10 лет занимался здесь об-
щественной работой. Входил в состав 
и был председателем ревизионной 
комиссии. В прошлом году председа-
тель этой организации ушел на пен-
сию. И на вакантную должность Дми-
трий Руксин прошел по конкурсу.

ЧТО ОН ДЕЛАЕТ В ВОА?
— Знаю организацию с нуля и все 

ее сложности. Строили гаражи на бо-
лоте, в 1990-е, когда были проблемы с 
материалами и строили не очень ка-
чественно. Есть вопросы, которые мы 
не сможем решить, но наша задача — 
сохранить эти гаражи как удобные для 
жителей.

30 лет назад при строительстве 
многие вещи не были предусмотрены, 
в частности  — водоотводная система, 
ливневка. Каждую весну наши стоян-
ки плывут.

Кардинально мы решить вопрос не 
в состоянии. Мы можем только выхо-
дить местечковыми методами. Делать 
отводы, локально подсыпать. Подхо-
дим индивидуально. Вызывали гео-
дезистов в начале этого года. Сказа-
ли, можно только снести и построить 
заново… Лет 10 назад позиция города 
таковой и была  — надо избавляться 
от гаражей, они портят вид города. 
Наши гаражи нельзя приватизиро-
вать. Вернее, можно, если вы владеете 
этой землей. Мы землей не владеем, 
мы арендуем ее у города. По догово-
ру аренды мы не можем осуществлять 
коммерческую деятельность. Но есть 
организации-партнеры, мобильные 
структуры, которые мы приглашаем, 
чтобы помочь нашим гаражникам «пе-
реобуться», помочь с запчастями. Ра-
бочий день у меня ненормированный, 
проблемы решаем по мере поступ-
ления, с каждым работаем индиви-

дуально. На место пожилых приходят 
их дети, средний возраст гаражников 
сейчас молодеет,  — в общем, работа-
ем со всеми.

Возможность решать вопрос с со-
хранением гаражей дает членство в 
ВОА. Председатель городского сове-
та ВОА Валерий Солдунов является 
руководителем ВОА России и членом 
Общественной палаты Петербурга. 
Каждый год мы собираемся в Обще-
ственной палате и поднимаем акту-
альные вопросы в присутствии пред-
ставителей ЗакСа и правительства 
Петербурга. Нам удалось убедить ру-
ководство города в том, что если га-
ражи снесут, то все машины, которые 
сейчас стоят там, окажутся на улицах 
города — современные паркинги для 
многих неподъемны по цене. Надо не 
только купить место более чем за мил-
лион, но потом еще и вносить ежеме-
сячную плату примерно в 5 тысяч руб-
лей. А у нас за годовой взнос всего в 
10 тысяч рублей, автолюбители имеют 
гараж, свет, убранную территорию, ох-
рану. Кстати, наш взнос — один из са-
мых низких в городе. Я считаю, что со-
хранение наших гаражей — наиболее 
яркий пример заботы о жителях.

Работая от отделения ВОА, нам 
удается убеждать в этом специали-
стов. На совещании в администрации 
Фрунзенского района МЧС подняли 
вопрос об отсутствии водоемов на 
территории наших стоянок. Это — про-
блема. Но мы объяснили, что их невоз-
можно сделать. В  советское время, 
когда строились гаражи, не было та-
ких требований.

Конечно, если эта земля понадо-
бится городу, то гаражи могут снести. 
Но в ближайшее время изменений не 
будет. Продолжаем работать.

Еще в уставе ВОА прописана дея-
тельность по поддержке мероприя-
тий, которые знакомят с правилами 
дорожного движения. Рядом с нами 
находится Автомеханический кол-
ледж, и мы спонсируем проведение 
для детей и студентов различных 

спортивных мероприятий по ПДД. 
Для детей это обычно интерактив на 
машинках, велосипедах.

Работаем с молодежью. Оказываем 
помощь в организации городских со-
ревнований «Безопасное колесо», ко-
торые проводятся совместно с ГИБДД. 
Там участвуют команды.

Наше отделение ВОА работает в тес-
ном контакте с руководством колледжа 
и депутатами МО, с которыми мы реша-
ем текущие проблемы. Очень помогает 
в работе администрация Фрунзенского 
района, и теперь можно общаться со 
специалистами напрямую.

Также городской совет ВОА прово-
дит много мероприятий. Вместе с ним 
мы поддерживаем ралли в Красно-
дарском крае. В прошлом году коман-
да Петербурга заняла там первое ме-
сто. Горсовет ВОА много делает для 
молодежи по обучению ПДД, управ-
лению транспортными средствами и 
даже дайвингу.

ВЕРНЕМСЯ К МЕДИЦИНЕ
Дмитрий Руксин коренной ленин-

градец в четвертом поколении. После 
школы поступил в медицинское учили-
ще и окончил его с красным дипломом. 
Но в 1986 году убрали военные кафе-
дры из вузов и всех забрали в армию. 
Служил фельдшером. А после армии 
поступил в Санитарно-гигие нический 
институт. По окончании медицинской 
специальностью стала «организация 
здравоохранения», но основной спе-
циализацией — «инфекционные бо-
лезни». Всю жизнь этим и занимается.

— После вуза два года работал в 
НИИ Поленова, который сейчас вхо-
дит в Национальный медицинский ис-
следовательский центр имени Алма-
зова. Институт Поленова занимается 
исключительно нейрохирургией, а я 
попал в лабораторию патологической 
анатомии. После каждого вскрытия 
должен был докладывать на ученом 
совете причины, делать выводы. Каж-
дый раз нужно было готовиться к вы-
ступлению и вопросам. Поэтому как-

то повернулся к науке. Но наступили 
1990-е годы… Семья, ребенок. За науку 
не платили, а семью надо кормить. И я 
ушел в «Кресты» инфекционистом.

Попал в проблемный период, ко гда 
был тот самый «бандитский Петербург». 
Кстати, при нас снимали фильм, хоро-
шо помню Кирилла Лаврова, который 
играл одну из главных ролей. Тогда в пе-
нитенциарной системе начались пере-
бои с поставками продовольствия, а там 
сидели более 13 тысяч человек. Мы пе-
режили бунт в «Крестах». Он начался с 
испорченной тушенки, которую завезли 
в тюрьму. И  13  тысяч человек всю ночь 
стучали мисками о стену. Нас всех оста-
вили на это время в «Крестах». Эту ночь я 
запомнил на всю жизнь. Потом пережи-
ли эпидемии кори, дизентерии. Потом 
ВИЧ. Все это прошло на моих глазах.

После я ушел в медицинское 
управление и закончил службу на-
чальником медицинской службы Фе-
деральной службы исполнения нака-
заний (ФСИН) по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области  — заведовал 
всей тюремной медициной.

Уволившись, стал заместителем 
главного врача ГУП «Водоканал Санкт-
Петербурга» и параллельно занимался 
наукой. Защитил кандидатскую дис-
сертацию. И  с этого момента начался 
мой преподавательский стаж. Сначала 
отработал в Институте имени Лесгаф-
та — преподавал инфекционные болез-
ни и общую патологию. Затем в СПбГУ 
на кафедре инфекционных болезней. 
А  потом ушел опять во ФСИН, но уже 
как консультант, сейчас консультирую  
и госпиталь МВД.

Впечатляющий послужной список, 
организаторские способности и опыт 
общения с очень разными людьми — 
представителями силовых структур, 
студентами, научным обществом и 
даже обществом заключенных — по-
зволяют Дмитрию Руксину сегодня 
решать вопросы с любыми специали-
стами и на любом уровне. Нашим ав-
толюбителям повезло.

Подготовила Ксения ИВАНОВА

С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ

РУКСИН ДМИТРИЙ ВИКТОРОВИЧ: 

«Прошел по конкурсу!»
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Кроссворд «Архитектура Петербурга»

По горизонтали: 

2. Последней блестя-
щей работой этого велико-
го петербургского зодче-
го был Александринский 
театр, построенный в 1832 году. 
7. Центральное строение ар-
хитектурного ансамбля с 
Ростральными колоннами. 
8. Эрмитажный ... расположен 
на месте бывшего Зимнего 
дворца Петра I. 9. Парадная 
Царскосельская ... — в 1770 
го ду на ней стали заменять 
деревянные верстовые стол-
бы «мраморными версто-
выми пирамидами», проект 
которых разработал Жан-
Батист-Мишель Валлен-Деламот. 
11. Петропавловская — на За-
ячьем острове, Шлиссельбург-
ская — на Ореховом острове. 14.
Жан-Батист Александр ... являл-
ся пожизненным главным ар-
хитектором Санкт-Петербурга 
начиная с 1716 года. Именно он 
придумал Генеральный план 
города и спроектировал боль-
шую его часть с центром по-
среди Васильевского острова 
в 1717 го ду. 16. Знаменитое 
учебное заведение в Цар-
ском Селе. Оно размещалось 
в здании флигеля Екатери-
нинского дворца. Флигель был 
построен в 1790-х годах архи-
тектором Ильей Нее ловым 
(или Джакомо Кваренги) для 
великих княжон, дочерей им-
ператора Павла I. 17. Смольный 
... благородных девиц — впе-
чатляющий проект Джакомо 
Кваренги. 18. Компания, для 
которой было построено зда-
ние нынешнего «Дома книги». 
19. Конногвардейский ... — мо-
нументальное здание в стиле 
классицизма, которое было 
выстроено в Санкт-Петербурге 
в 1804–1807 годах по проекту 
Джакомо Кваренги для зим-
ней и летней выучки, а также 
парадных конных выездок 

лейб-гвардии Конного полка. 
20.  Среди основных дости-
жений Леонтия ... — участие в 
строительстве Петропавлов-
ской крепости, а также в созда-
нии Михайловского замка. 21. В 
1704 году на Адмиралтейском 
острове был разбит Летний сад 
(архитектор Иван Матвеев и 
садовый мастер с «цветочной» 
фамилией Ян ...). 23. Талантли-
вый русский архитектор Павел 
... спроектировал более полу-
сотни самых разных зданий в 
центральных районах города. 
Пожалуй, самым выдающимся 
его творением будет дом ком-
пании из п. 18 по горизонтали. 
25. Создатель не только памят-
ника Минину и Пожарскому в 
Москве, но и бронзовой статуи 
Иоанна Крестителя, украшаю-
щей портик Казанского собора 
в Петербурге. 27. Архитектор 
Андрей ... родился в семье кре-
постных графа А.  С. Строгано-
ва. Главное его детище  — ве-
ликолепный Казанский собор. 
29. 29 по горизонтали и 12 по 
вертикали. У архитектора Ри-
нальди был свой «фирменный 
знак» — скрещенные ветви 
этих двух растений. Их можно 
отыскать на большинстве зда-
ний, которые построи ли по его 
проектам. 30. Иван ... — созда-
тель последнего столичного 
дворца, который был построен 
в царской России, особняка 
Абамелек-Лазарева на излу-
чине Мойки. 32. Братья, здания 
торговых домов которых ста-
ли украшениями Петербурга, 
Москвы, Ярославля. 33.  ... Гене-
рального штаба  — не просто 
проездная, а триумфальная. 
Монумент посвящен победе 
России в Отечественной вой не 
1812 года. 34. Большой Гостиный 
... — памятник истории и архи-
тектуры XVIII века, возведен по 
проекту Жана-Батиста Валлен-
Деламота. 35.  Представитель 
«русского стиля» в архитектуре 
Альфред ..., создатель храма из 
п. 4 по вертикали. 36. Гавриил ... 
(1747–1819) — выдающийся ар-
хитектор, чьи творения оста-
вили непередаваемый след в 
архитектуре Санкт-Петербурга: 
здание Русского географиче-
ского общества, буддийский 
храм, торговый дом из пункта 
32 по горизонтали.

По вертикали: 

1. Пышный стиль Петерго-
фа и Версаля. 3. Архитектор … 
Гиппиус спроектировал глав-
ное здание Евангелической 
женской больницы на Лигов-
ском проспекте, комплекс со-
оружений Главного газового 
завода Общества столичного 
освещения на набережной Об-
водного канала, особняк во-
енного министра на Садовой. 
4. ... на крови — православный 
храм-памятник на месте смер-
тельного ранения Александра 
II. 5. Итальянское имя архитек-
тора из п. 2 по горизонтали. 6. 
Немецкий архитектор Леонард 
 Теодор … прибыл в Петербург 
в 1713 го ду, после чего «был у 
дел Его Императорского Вели-
чества безотлучно», возглавляя 
с 1720 по 1733 год строитель-
ство Александро-Невской лав-
ры. 7. Особняк на набережной 
Лейтенанта Шмидта, 3, лит. А, 
построенный в 1720-х годах 

по проекту архитектора из п. 
14 по горизонтали. 9. ... Андреа 
Трезини — первый архитектор 
Петербурга. По его чертежам 
проходила плановая застройка 
всех центральных улиц с 1703 
года. 10. Господарь Молдавско-
го княжества Дмитрий ..., особ-
няк для которого в Мраморном 
переулке стал первой само-
стоятельной работой знаме-
нитого Бартоломео Растрелли 
(здание не сохранилось). 12. 
См. вопрос 29 по горизонтали. 
13. Дворец в Петергофе. Его на-
звание озна чает «мое удоволь-
ствие». 15. Пустой ..., Царицын ... 
— одни из прежних названий 
Марсова поля. 21. Архитекто-
ру Антонио ... покровитель-
ствовала Екатерина II, поэтому 
после ее вступления на пре-
стол он стал главным архитек-
тором российской столицы. 
22. Жан Тома де ... прославил-
ся как зодчий Петербурга в 
1801 году, после перестройки 

Большого театра по приказу 
Александра I. 24. Русский ар-
хитектор Андреян ... возвел 
здание Адмиралтейства, был 
главным архитектором Гатчи-
ны, занимался застройкой го-
рода Кронштадта и разработал 
план территории всего Про-
виантского острова. 25.  Огюст 
... сорок лет строил знамени-
тый петербургский собор, 
другое творение гениального 
француза — Александров-
ская колонна, установленная 
на Дворцовой площади. 26. ... 
Василь евского острова, один 
из самых известных архитек-
турных ансамблей города. 27.
Прозвище Петергофа — «рус-
ский ...». 28. Разговорное на-
звание крупнейшего право-
славного храма Петербурга. 
31. Основоположник русского 
классицизма ... Старов, наибо-
лее известной постройкой ко-
торого в Петербурге является 
Таврический дворец.
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Ответы
По горизонтали: 
2. Росси. 7. Биржа. 8. Театр. 9. Дорога. 11. Крепость. 14. Леблон. 16. Лицей. 17. Инсти-

тут. 18. «Зингер». 19. Манеж. 20. Бенуа. 21. Розен. 23. Сюзор. 25. Мартос. 27. Воронихин.
29. Лавр. 30. Фомин. 32. Елисеевы. 33. Арка. 34. Двор. 35. Парланд. 36. Барановский.

По вертикали: 
1. Барокко. 3. Отто. 4. Спас. 5. Карло. 6. Швертфегер. 7. Бракгаузен. 9. Доменико. 10.

Кантемир. 12. Пальма. 13. Монплезир. 15. Луг. 21. Ринальди. 22. Томон. 24. Захаров. 25.
Монферран. 26. Стрелка. 27. Версаль. 28. Исаакий. 31. Иван.

Будьте с нами в контакте!
Уважаемые жители округа! Заходите на 

нашу страницу в социальной сети «ВКонтакте». 
Она называется «Муниципальное образование 
Балканский». Там всегда публикуются свежая 
информация о деятельности муниципалитета, 
выступления главы и депутатов, фотоотчеты 

о мероприятиях, объявления 
о билетах на концерты и экскурсии. 

Все быстро, четко и оперативно.


